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          Тема выпускной квалификационной работы: «Правовое обеспечение соглашения об уплате алиментов: международно-правовой аспект». Предметом исследования является правовое обеспечение соглашения об уплате алиментов. Целью выпускной квалификационной работы выступает формирование полного и целостного понимания сущности алиментного соглашения в рамках Российской Федерации и международного аспекта его применения. В качестве методологической основы выступают теоретический анализ, позволяющий выделить отдельные признаки и свойства рассматриваемого правового института, синтез, с помощью которого данные свойства и признаки рассматривались как единое целое. Использования данных методов в единстве позволило получить всестороннее понимание изучаемого явления. В работе также использовался статистический метод, с помощью которого были получены количественные данные относительно бракоразводных процессов в нашей стране. Формально-юридический метод позволил определить, например, такое юридическое понятие, как соглашение об уплате алиментов, позволил провести классификацию субъектов данного соглашения и раскрыть толкование правовых предписаний в данной сфере. Оценочный метод позволил дать оценку законодательству в сфере применения алиментного соглашения и разработать пути его возможного совершенствования. В результате проведенного исследования были сформулированы следующие выводы: 1. соглашение об уплате алиментов обладает исключительно семейно-правовой природой; 2. субъектами соглашения об алиментировании могут быть лишь лица, имеющие право на получение алиментов по закону и лица, имеющие установленную семейным законодательством алиментную обязанность; 3. при заключении соглашения об уплате алиментов правильнее и рациональнее предусматривать условие об ответственности алиментнообязанного лица, по вине которого может образоваться задолженность по выплате алиментов; 4. в случае заключения алиментного соглашения стороны в любой момент вправе по взаимному согласию изменить его условия или вовсе расторгнуть; 5. к признанию соглашения об уплате алиментов недействительным применяются соответствующие положения гражданского законодательства по смыслу ст. 101 Семейного кодекса Российской Федерации. В ходе исследования по заданной теме были разработаны практические рекомендации по совершенствованию правового регулирования алиментного соглашения в части закрепления понятия соглашения об уплате алиментов в Семейном кодексе Российской Федерации для определения его особой семейно-правовой природы; рекомендации по внесению в Гражданский кодекс Российской Федерации правок по установлению в качестве существенного для каждого вида гражданско-правовых договоров условия об обязанности при заключении договоров предоставлять сведения об отсутствии или наличии алиментной обязанности у стороны, получающей вознаграждение за выполненные по договору условия. В случае наличия обязанности по выплате алиментов законодательно установить обязанность для сторон прописывать в договоре процент от суммы сделки, который будет засчитан в счет погашения алиментов; рекомендации по обозначению в Семейном кодексе Российской Федерации существенных условий алиментного соглашения.
        

        
          Theme of the final qualification work: «Legal support of the agreement on the payment of alimony: international legal aspect». The subject of the study is the legal support of the agreement on the payment of alimony. The aim of the final qualification work is the formation of a complete and holistic understanding of the essence of the alimony agreement in the framework of the Russian Federation and the international aspect of its application. The theoretical analysis serves as the methodological basis, which allows to single out individual features and properties of the legal institute under consideration, a synthesis with which these properties and features were considered as a whole. The use of these methods in unity made it possible to obtain a comprehensive understanding of the phenomenon under study. The statistical method was also used in the work, with the help of which quantitative data were obtained regarding divorce proceedings in our country. The formal legal method allowed to determine, for example, such a legal concept as an agreement on the payment of alimony, allowed to classify the subjects of this agreement and to reveal the interpretation of legal requirements in this area. The valuation method made it possible to assess the legislation in the field of application of the maintenance agreement and to develop ways for its possible improvement. As a result of the study, the following conclusions were formulated: 1. the agreement on the payment of alimony has an exclusively family legal nature; 2. the subjects of an alimony agreement can only be persons who have the right to receive alimony under the law and those who have an alimony obligation established by family law; 3. when concluding an agreement on the payment of alimony, it is more correct and more rational to provide for a condition on the liability of the alimony liable person, whose fault may result in arrears in the payment of alimony; 4. in the event of the conclusion of an alimony agreement, the parties are entitled at any time by mutual agreement to change its terms or terminate it at all; 5. to the recognition of an agreement on the payment of alimony invalid, the relevant provisions of civil law are applied within the meaning of Art. 101 of the Family Code of the Russian Federation. In the course of the study on a given topic, practical recommendations were developed to improve the legal regulation of the alimony agreement regarding the consolidation of the concept of an agreement on the payment of alimony in the Family Code of the Russian Federation to determine its special family legal nature; recommendations on introducing amendments to the Civil Code of the Russian Federation to establish as an essential condition for each type of civil law contract the obligation to conclude contracts to provide information on the absence or presence of an alimony obligation from a party receiving remuneration for fulfilled contractual conditions. If there is an obligation to pay alimony, legally establish the obligation for the parties to register in the contract a percentage of the transaction amount, which will be counted towards the repayment of alimony; recommendations on the designation in the Family Code of the Russian Federation of the essential conditions of an alimony agreement.
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